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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Инженерно-технические средства защиты особо важных объектов на примере ВМФ». В данной работе раскрывается тема защиты особо важных объектов с помощью инженерно-технические средств на примере ВМФ, в частности, с помощью станции АМАС. Это подводная установка издающая гидроакустические сигналы. Ста-ционарная станция слежения за подводными малоразмерными объектами. для охраны портов, места стоянки судов, гидротехнических сооружений, морских платформ и подводных коммуникаций . В последние десятилетия активизиро-валась экономическая деятельность государств на морских просторах в целях удовлетворения растущих энергетических, продовольственных и рекреационных потребностей населения. На побережье и в море для решения насущных проблем создаются сложные гидротехнические и инженерные сооружения, ко-торые требуют защиты от несанкционированных действий. Задачи исследования: 1. Проанализировать типовую станцию обнаружения на примере АМАС. 2. Исследовать технические характеристики типовой станции на при-мере АМАС. 3. Влияние внешних факторов на работу станции АМАС. Для достижения данных результатов в работе были использованы следу-ющие информационные технологии: графический редактор GIMP, текстовый редактор Microsoft Word.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Engineering and technical means of protecting particularly important objects on the example of the Navy". In this paper, the topic of AMAS DIABASE is revealed. This is an underwater installation that emits sonar signals. Stationary monitoring station for underwater small-sized objects. for the protection of ports, ship parking, hydraulic structures, off-shore platforms and underwater communications. In recent decades, the economic ac-tivity of States in the maritime expanses has intensified in order to meet the growing energy, food and recreational needs of the population. On the coast and at sea, com-plex hydraulic and engineering structures are being created to solve urgent problems, which require protection from unauthorized actions. Research objectives: 1. Analyze a typical detection station using the example of AMAS. 2. To investigate the technical characteristics of a typical station using the ex-ample of AMAS. 3. The influence of external factors on the operation of the AMAS station. To achieve these results, the following information technologies were used in the work: GIMP graphic editor, Microsoft Word text editor.
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